

Alpes-de-Haute-Provence : double fracture pour une randonneuse pourchassée par un patou



Une touriste, âgée de 52 ans et originaire de Clermont-Ferrand (Puy-de-Dôme), a été victime d'une grave chute alors qu'elle était en train de s'enfuir, courcée par un patou, un chien utilisé pour garder des troupeaux. L'accident s'est produit ce mardi vers 15 h 30 sur un sentier de randonnée de la commune d'Allos (Alpes-de-Haute-Provence), à proximité d'une ferme, non loin du lieu-dit "La cabane de la Sestrière". Victime d'une double fracture, la quinquagénaire a été prise en charge par les secouristes du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) de Jausiers, un médecin sapeur-pompier, puis évacuée par l'hélicoptère de la gendarmerie sur l'hôpital de Digne-les-Bains.